

Selección de danza del Colegio Inmaculada Concepción:

### **¡Directo al Latinoamericano de danza “Universal Dance”!**

*La selección que la componen 8 niñas de entre 11 y 18 años, representarán al colegio y a la ciudad de Puerto Montt, durante el evento que se realizará en Córdoba entre el 15 y 20 de nov.*

A través de una destacada clasificación con puntaje master, la máxima puntuación del certamen y un reconocimiento como mejor equipo que participó en el selectivo online con sincronismo y coordinación; la selección del colegio Inmaculada Concepción tendrá su participación en este importante evento en las categorías “grupal infantil y grupal juvenil”, ambas en modalidad “free jazz”; dirigidas como siempre por la profesora Silvana Lara Morales.

Las 6 seleccionadas ( Valentina Jeldes González 5° B, Emilia Parraguez Lara 5° A, Mariangel Zambrano Quishpe 6°B, Javiera Oyarzun Reyes 7° B , Danitza Gutiérrez Salinas I medio C, Isabella Santana Barría I medio C, Catalinna Parraguez Lara II medio A y Catalina González Casanova IV medio A ) fueron convocadas desde el taller formativo de colegio, debido a que reúnen las características necesarias para poder competir a nivel internacional: destacado nivel técnico y artístico, además de un sobresaliente rendimiento académico, buena conducta y familias muy comprometidas: “Se les convoca desde una mirada bien integral, porque son niñas que van a tener una doble exigencia”, señala la profesora Silvana Lara.

Esta selección que se formó el año 2018, ha tenido un arduo camino para llegar a este Latinoamericano 2022, entrenamiento que no paró en pandemia, realizándose online y que incluso fue una motivación para alcanzar la excelencia: “Ha sido un camino de mucho trabajo por muchos años, aparte de las 2 horas a la semana de entrenamiento- una hora para el formativo y una hora para la selección-, ellas ensayan muchísimas horas fuera del colegio para poder tener ese nivel. Además, hay que destacar que cuando comenzó la pandemia, como no sabíamos cuánto iba a durar el confinamiento, nos pusimos a entrenar online para no perder el nivel y fue lo mejor que les pudo haber pasado a las niñas. Técnicamente ellas han subido mucho su nivel, porque no dejaron de entrenar, lo que fue super importante porque se demostró la motivación de las niñas, como también se salvaguardó mucho su salud mental y acondicionaron físicamente, entonces se ocupó muy bien el tiempo”, destaca la profesora.

Con respecto a los aprendizajes de este desafío, Silvana Lara Morales destaca el lograr conocerse como grupo y la gran oportunidad que tendrán las niñas de poder observar diferentes equipos de danza y de niveles técnicos: “El aprendizaje fundamental que han tenido las niñas es a valorar sus capacidades y entender cuáles son sus fortalezas y debilidades y que el talento por si solo no basta, porque debe haber un trabajo sistemático para ver resultados. También es muy valioso que ellas puedan salir y valorar el trabajo del

otro y mirar con mucho cariño otros niveles de ejecución a nivel internacional. Eso a ellas, les va a permitir seguir avanzando”.

Por su parte, la familia Jeldes González señala el orgullo de que Valentina sea parte de esta selección: “Que Valentina participe de esta actividad significa una gran oportunidad y desafío. Oportunidad que permite que se desarrolle en un ambiente sano, de confianza, de compañerismo, con disciplina y con objetivos que la motivan a colaborar para trabajar en equipo, desarrollar capacidades para enfrentar situaciones complejas, fortaleciendo así su carácter y su personalidad. Además, significa un desafío para nosotros, porque requiere en todo momento del apoyo para que ella permanezca en esta actividad, tal como dice su profesora una alumna de selección, también requiere de padres de selección”, señalan.

Las alumnas también recalcan la importancia de vivir esta experiencia: “Para nosotras significa algo asombroso, ya que tenemos la oportunidad de representar a nuestro país y colegio mediante lo que nos apasiona, disfrutando y pasándola bien. Lo mejor de todo, es que podemos compartir con las compañeras y profesora, demostrando que el esfuerzo que se mantuvo todo el año, valió la pena”, nos cuenta el equipo infantil.

“Formar parte de la selección de danza, significa un paso a nuevas oportunidades que nos ayudan a desarrollar ámbitos artísticos e integrales, permitiéndonos soñar en grande y sentirnos capaces de lograr lo que muchas veces anhelamos. Sin duda será un camino que nos ayudará a perfeccionarnos en el mundo de la danza, además del sentir el orgullo de poder representar al colegio, a Puerto Montt y por supuesto a Chile”, indica la selección juvenil.

Finalmente, Silvana Lara, también demuestra su orgullo por esta participación y agradece el apoyo de toda la comunidad escolar: “Como profesora estoy super orgullosa de hacer un trabajo de excelencia y estoy feliz también de representar al país con responsabilidad y excelencia. Me gustaría agradecer la oportunidad que les da el colegio a las niñas de tener la ejecución de una selección de este nivel, que las apoya y les da siempre la posibilidad de poder, en algunos espacios como actos del colegio, compartir el trabajo desarrollado. Agradezco el cariño que docentes y alumnos les tienen a las niñas, y se nota cuando les reconocen sus talentos y las instan a seguir adelante, eso es muy valioso para ellas, el sentirse queridas. Estoy segura de que los vamos a representar a todos muy bien”, finaliza.